

Le vice-président du Conseil des ministres de Cuba entame aujourd'hui une visite en Angola



La Havane, 13 juillet (RHC).- Le Vice-président du Conseil des ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas, a entamé aujourd'hui une visite en Angola où il entend assister à des consultations régulières sur les relations bilatérales et la coopération.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères de ce pays africain met l'accent sur le fait que l'agenda du vice-président cubain inclut des rencontres de travail avec le ministre angolais des Affaires étrangères, Georges Chicoty, avec le vice-président Manuel Vicente, ainsi que des conversations avec d'autres ministres.

Au cours de sa visite de quatre jours en Angola, Ricardo Cabrisas s'entretiendra également avec des représentants des Forces Armées Angolaises, avec les présidents des conseils d'administration de la Société Nationale des Combustibles et de la Banque de Crédit et d'Épargne de ce pays.

Pendant son séjour en Angola, le vice-président du Conseil des ministres de Cuba explorera également de nouveaux programmes de collaboration dans le cadre des liens étroits entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62316-le-vice-president-du-conseil-des-ministres-de-cuba-entame-aujourd'hui-une-visite-en-angola>



Radio Habana Cuba